



Entidad Urbanística
colaboradora
de conservación
de Cotorredondo

C/Águila Real 23 Bis
BATRES (MADRID)
Dirección Postal
28939 Arroyomolinos
918121410 675678146
cotorredondo@cotorredondo.com

Origen: Junta de Supervisores
Destino: La Comunidad

Motivo: **¡¡¡¡¡¡¡¡ NACIDAD 2020 ¡¡¡¡¡¡¡¡**

Estimado vecino:



Este año tan "especial" requiere de actuaciones excepcionales e imaginación para que, dentro de las medidas de prevención y salud que se puedan tomar, los niños tengan su cabalgata de Reyes como todos los años la han tenido en nuestra urbanización. Eso sí, con unos pequeños cambios organizativos obligados, pero con la misma o con una mayor ilusión, si cabe, que hemos tenido estos años.

¡¡¡¡¡¡¡¡ LES ASEGURAMOS QUE SERÁ LA MAS ESPECIAL DE NUESTROS NIÑOS ¡¡¡¡¡¡¡¡

Les queremos pedir que por favor adornen el exterior de sus casas, simbolizando la unión de los vecinos, ofreciendo luz a los demás, que sea nuestro símbolo de recordarnos unos a otros este año que no nos podremos juntar "físicamente" aunque sí lo estaremos en el espíritu de Cotorredondo. Nosotros con la ayuda del Ayuntamiento lo intentaremos. "Hay que poner LUZ a este año".



Para ello, este año la **CABALGATA** será más cabalgata que nunca, sus majestades acudirán por las casas de nuestros niños y en la puerta de la parcela los Reyes (con guantes y mascarilla) le darán al niño su regalo, (previamente higienizado). Y si sacan una jarrita y unos platos, seguro que los pajes los rellenarán generosamente con chocolate y roscón respectivamente, que nos ofrece nuestro Ayuntamiento.

Para que todo salga bien necesitamos de su estricta colaboración, hay que dejar el presente en la oficina de la comunidad con el nombre y la dirección exacta del niño. Si alguien no quiere que se le entregue regalo pero sí que los niños simplemente vean y saluden a los **REYES MAGOS** igualmente pueden dejar la dirección y pasarán a saludar a los niños. En uno u otro caso deben apuntarse antes del 30 de diciembre y para los que quieren que llevemos el regalo deben depositarlo en la oficina antes del día 3 de enero. Después del 30 de diciembre no se podrán inscribir, pues debemos hacer el recorrido según los inscritos y no podemos variarlo.

La cabalgata se realizará sobre las 18:30 de la tarde del 05/01/2021, hasta que sus Majestades hagan entrega de todos los regalos y repartan todos los saludos, con los inscritos diseñaremos el recorrido de la cabalgata y les comunicaremos la hora aproximada de llegada. Por favor, tengan en orden los telefonillos para que nada falle. Si algún vecino quiere simplemente degustar el chocolate y el roscón pueden apuntarse directamente en la oficina y pasarán encantados los RRMM, también antes del 30 de diciembre.



PD: no está de más hacerle la pelota a los reyes y a sus acompañantes cuando lleguen a sus casas ofreciéndoles algo de beber, que esa noche tienen mucho trabajo y será muy laaaaaaaaarga)

Caravana Batres solidario, este año tan duro es más necesario que nunca unirnos a esta iniciativa del municipio para recoger alimentos, ropa, juguetes (en buen estado), pañales, potitos... para los más necesitados del municipio, se canalizará a través del Párroco de nuestro pueblo. Se harán recogidas cada 15 días, la primera será el 12 de diciembre por la mañana. Se deberá depositar todo lo que vayamos a compartir en la puerta y los voluntarios con la Policía pasarán a recogerlo.



Sábado 12/12/20. Polifuncional. 17:30. **Espectáculo de luces** en el Polifuncional. Ofrecido por nuestro Ayuntamiento. Aforo limitado en necesario reservar antes en el teléfono del Ayto 91.812.06.85

Decoración Árbol de la entrada. Se montará nuestro querido y particular árbol de Navidad en la entrada, pondremos espumillón y algún adorno de Navidad en la parte alta; dejaremos la zona baja del mismo para que los niños cuelguen sus adornos personalizados, cuando ellos quieran... para evitar coincidencias y así intentar hacerlo de todos y entre todos con las medidas de seguridad sanitaria necesarias. Por favor háganse una foto en familia con el árbol y mándenola por email, al final de las navidades haremos una composición musical con todas ellas. (entendemos implícita la autorización de su publicación al enviárnosla.)



Domingo 20/12/20, 13:00 en el Polifuncional, **Títeres**, ofrecido por nuestro Ayuntamiento es necesario reservar antes en el teléfono del Ayto 91.812.06.85



Este año el **cartero real** recogerá las cartas del **buzón real** que colocaremos junto al árbol, estará allí durante todas las navidades para que podamos pensar tranquilamente los regalos que desearemos. (Esperamos también la foto al depositar la carta de deseos en el buzón.)



Y pondremos a la venta las plantas de Nacho **crasas**, **cactus** y las plantas que cualquier vecino quiera aportar, a precio simbólico, cuya recaudación se destinará íntegramente a Caritas y árboles de repoblación de distintas especies también donados. Se pondrán en el parking de la oficina de Coto.

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciban un cordial saludo

Junta de Gobierno de la EUCC Cotorredondo

FELICES FIESTAS

